

Communiqué de presse / vendredi 1er mars 2024

Des paroles aux actes...

Mardi 27 février, lors d'une conférence de presse, Agissons Solidaires avait enjoint le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie à répondre à sa sollicitation d'ici le 1er mars. Nous y sommes.

Durant cette semaine, des premiers échanges ont eu lieu entre le collectif et des membres du cabinet du président du gouvernement. Ceux-ci se sont engagés à ce que Louis Mapou reçoive le collectif la semaine prochaine.

Nous nourrissons l'espoir que la semaine à suivre sera celle d'une écoute et d'une acceptation de nos demandes. Une acceptation sans ambiguïté, un engagement ferme, seuls à même de redonner un peu de sérénité à tous les acteurs du monde économique, qu'ils soient entrepreneurs ou salariés.

Ces mesures d'urgence sont raisonnables, elles sont atteignables et elles sont surtout vitales pour éviter toute hémorragie économique complémentaire.

EN PIÈCE JOINTE :

liste des mesures d'urgence ; document envoyé ce jour aux différentes institutions de la Nouvelle-Calédonie

Les membres du collectif Agissons Solidaires